Angleterre.—On vient de fonder à Mayfair, près de Londres, une branche anglaise de l'Œuvre catholique internationale pour la protection de la jeune fille, fondée en août 1897 à Fribourg, Suisse, où siégent ses chefs suprêmes.

C'est Madame la baronne de Montenach, secrétaire genérale de l'Œuvre, qui est allée présider à la fondation de la branche de Mayfair, à laquelle l'avenir promet une grosse besogne. Le but de l'Œuvre, suivant ses statuts, est " de protéger et de placer les jeunes filles, ainsi que de les suivre et de les guider, soit dans leur pays, soit à l'étranger." Elle entend utiliser tous les concours qui s'offriront à elle.

La nécessité d'une œuvre de ce genre était évidente, étant donné le grand nombre de jeunes filles qui sont obligées d'aller gagner leur pain en dehors de leur famille, dans des villes plus ou moius éloignées, sans parents, sans amis. Une œuvre protestante identique existe depuis des années.

L'Œuvre s'occupe de la fondation de bureaux de placements sûrs et recommande les bureaux respectables fonctionnant actuellement. Elle recherche et dénonce les faits délictueux se rapportant au racolage, fait de la publicité en faveur des bonnes places, crée des maisons pour jeunes filles, etc.

Succès à l'œuvre de Mayfair!

—Les Conférences Saint Vincent de Paul d'Angleterre ont récemment tenu leur assemblée annuelle, sous la présidence du marquis de Ripon.

Le marquis de Ripon est l'un des hommes les plus en vue de l'Angleterre, ancien vice-roi des Indes, ancien grand-maître de la Franc-Maçonnerie anglaise, etc.

—La Catholic Truth Society d'Angleterre tiendra son assemblée annuelle à Stockport à la fin d'août. Lundi prochain, le 28août, l'illustre cardinal Vaughan prononcera le discours d'ouverture. Des conférences seront données par des hommes éminents.

Ecosse.—Les évêques catholiques d'Ecosse sont à préparer un pelerinage national à Lourdes pour le mois prochain. Dans une lettre pastorale récemment publiée, ils rappellent que ce pèlerinage forme partie des actes de dévotion par lesquels le Pape veut que soient célébrés la fin de ce siècle et le début du siècle prochain, et recommandent aux fidèles les intentions suivantes : lo actions de grâce pour les faveurs reçues et réparation pour les péchés commis pendant ce siècle ; 20 demande de bénédictions